
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

22. Januar 2020

Beginn: 18:15
Ende: 19:25
Anwesende: Lara, Sara, Dennis, Marc, Jonas, Christopher, Martin, Max, Justus, Leo
Redeleitung: Sara
Protokoll: Jonas
Newsletter:

Post
• Wir haben keine Post erhalten.

Termine Datum
Spieleabend 23.01. um 18:30 Uhr
Büro aufräumen 25.01. ab 9:00 mit gemeinsamem Frühstück
Prä-Stuss 27.01. um 18:00 Uhr
hobit 28.01.–30.01.
FBR 07.02.
MMA 07.02.
Schülerinnen-Schnuppertage 12.02.
QSL-Sitzung 13.02.
Go-Turnier 22.+23.02.
Ana-I-Powerlerntag 03.03.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc und Carsten
Sofa-Haus Justus
Öffnungszeiten Justus
Kleiderstange Carl
Verbandskasten Marc
hobit hobit ist fertig vorbereitet

TOP 1: Brotmesser
Weil wir lange kein Brotmesser hatten, hat Jonas ein altes mitgebracht, das jetzt in der Teeküche
bleiben soll. Weil aber eine Brotschneidemaschine viel cooler und praktischer wäre, versuchen wir,
Justus zu überzeugen, seine mitzubringen, die sowieso kaum benutzt wird.
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TOP 2: Mail der Informatikfachschaft
Die Fachschaft Informatik hatte sich nach der OWO über einen der Witze im OWO-Theater beklagt.
Die Intention war eine andere als die, die dem Theater unterstellt wurde. Auch wenn die OWO
schon eine Weile her ist, halten wir es für sinnvoll, hier noch das Gespräch zu suchen, überlassen die
Entscheidung über die genaue Umsetzung aber dem Theater.

TOP 3: OWO-Thema
Das Theater hat sich für die kommende OWO folgende Themenvorschläge überlegt:

• Griechische Sagen,
• Star Trek,
• Shrek,
• Fluch der Karibik,
• Zurück in die Zukunft.

Die finale Entscheidung über das Thema will das Theater in der nächsten Woche treffen. Wer auf die
Entscheidung Einfluss nehmen möchte, kann sich an Christopher (christopher@mathebau.de) wenden.

TOP 4: Jobverteilerliste
Andere Fachschaften betreiben Mailverteiler, um Jobs zu bewerben, die sich an Studierende der jewei-
ligen Studienfächer richten. Wir reden darüber, ob wir das auch für die Mathematik einrichten wollen.
Das Interesse der Leute auf der Sitzung ist nicht überwältigend, aber wir überlegen, ob wir die Idee
über bestehende Verteiler publik machen und den Verteiler bei hinreichendem Interesse einrichten.
Das wird aber frühstens nach dem Serverumzug passieren.

TOP 5: Sprachkenntnisse bei WiMin
Letzte Woche fand das Fachbereichstreffen statt, in dem über die Problematik gesprochen wurde,
dass wissenschaftliche Mitarbeiter mit nur schlechten Deutschkenntnissen deutschsprachige Veran-
staltungen betreuen. Ein Vorschlag war, in den ersten Monaten nach der Einstellung Sprachkurse zu
finanzieren, um das Problem zu verringern. Allerdings ist man sich über die Ausgestaltung und weitere
Details noch nicht einig. Der Top wird auf dem nächsten FBR aufschlagen.
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